
ATA Nº 299 DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Aos oito dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro às oito horas e quarenta e cinco minutos, 

aconteceu a reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, na sala de reuniões da 

Secretaria de Desenvolvimento Social, sito à Rua Ernani Cotrin, 163, Centro Capivari de Baixo/SC, junto 

ao Paço Municipal da Prefeitura Municipal de Capivari de Baixo, a reunião foi conduzida pela relatora da 

Comissão de Normas a Sra. Cleide Agostinho (Representante da Secretaria de Desenvolvimento Social), 

onde estiveram presentes os seguintes representantes; Sr. Felipe Pessoa Martins (Representante da 

Infraestrutura); A Sra. Camila Niehues da Costa (Representante CEACA); A Sra. Samira Goulart Joaquim 

(Representante SANC); A Sra. Sonia Flor Borges (Representante Educação); a Sra. Viviane Pereira Alves 

(Representante Saúde). A Senhora Cleide início cumprimentando a todos dando boas vindas, logo em 

seguida iniciou a leitura do parecer favorável a aprovação conforme registro em ata de nº 010 de vinte e 

oito de junho de 2024 da Comissão de Normas e Documentos do Conselho Municipal da Assistência 

Social a Entidade APAE, que encaminhou aos conselheiros o Relatório de Atividades do ano de 2023, 

bem como o Plano de ação para o ano de 2024, assim como todos os documentos necessários para 

renovação de inscrição da APAE – Associação e Pais e Amigos dos Excepcionais, para apreciação e 

votação nessa plenaria. Após a leitura, todos os conselheiros deliberaram a favor da aprovação da 

prestação de contas bem como a inscrição da entidade APAE no Conselho da Assistencia Social. O 

próximo parecer a ser lido pela Sra. Cleide foi o da entidade CEACA, a Comissão de Normas deu o, 

parecer favorável a aprovação, e junto com este encaminhou aos conselheiros o Plano Anual de Trabalho 

Termo de Colaboração CEACA/PMCB/COMAS 2024, assim como todos os documentos necessários para 

renovação de inscrição do CEACA (Centro de Apoio à Criança e ao Adolescente), para apreciação e 

votação na plenária. Todos os conselheiros presentes deliberaram a favor da aprovação do Plano anual de 

trabalho bem como a inscrição da entidade CEACA no Conselho da Assistencia Social. Na sequencia a 

Sra. Cleide leu o último parecer referente à entidade SANC (Associação de Amparo aos Necessitados de 

Capivari de Baixo), a comissão de normas deu um parecer favorável à prestação de contas do Projeto 

envelhecimento Saudável, que fora executado no segundo semestre de 2023, bem como o Plano de ação 

para o ano de 2024, assim como todos os documentos necessários para renovação de inscrição da SANC, 

após apreciação todos os conselheiros presentes deliberaram a favor da aprovação da prestação de contas 

bem como a inscrição da entidade SANC no Conselho da Assistencia Social. E nada mais havendo a 

tratar-se foi dada encerrada a reunião as 09h30min horas.  E para constar eu, Adriana Dela Vedova 

(Secretária Executiva), lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros 

presentes. 

 


